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有啥难事、烦心事、乱心事打个电话我们帮您办

““有有事事您您说说””一一年年解解难难事事上上百百件件

为保证市民“话有地方说、事有
地方办、困难有人帮、问题有人管”，
本报于2013年开通了“有事您说”栏
目，关注市民身边的难题，替市民跑
腿，为市民办事。一年来，本报通过
热线电话，倾听群众难题、难事，派
出记者追踪，为市民解决难题上百
件，受到了群众的一致好评。如今，
当市民遇到难事时，首先会想到的
是拨打本报的热线电话81172106。

本报记者 张健 梁越 杨擎

曾经破败的景观桥，桥墩得以全部更换。 本报记者 梁越 摄

4月24日本报“有事您说”
刊登了以《年久失修，济孙路成
了垃圾场》为题的报道，近日，
市民张先生给本报“有事您说”
打来电话称，济孙路快成垃圾
场了。年久失修的济孙路坑洼
不平，垃圾挤占了原来的路面，
现在车辆只能单向行驶。

记者向济阳县环卫管护
中心反映了此处的情况，济孙

路沿线环卫部门还未接管，没
有定期清理人员，统一整治时
进行过几次清理，针对建筑垃
圾也曾多次进行清理，但是屡
禁不止。环卫管护中心将在此
路段统一规划，路面修复完成
后进行统一接管，接管后将定
期进行清理。

11月2日，记者来到济孙
路时发现，虽然环卫管护中心

的人没有接管此路段，但是此
路段周边的某施工单位，为了
从此路运输土方，将建筑垃圾
堆积严重的路面进行了清理，
济孙路路面宽阔了很多。

石油公司家属院的郭先
生称，这里确实宽敞了，路宽
了就好走了。周围的居民对
于此路段清理的现状都非常
开心。

济孙路路况有所改善 建筑垃圾明显减少

86根桥墩更换，景观河观景亭、走廊复修了

继本报2014年1月17日刊
登以《几千米景观河十余处断
了流》为题的稿件后，景观河
相关设施何时能复修成为不
少市民一直关心的事件。今年
上半年，济阳县市政园林公用
事业局对观景亭进行复修，更
换86根桥墩。

近日，记者来到新元大
街观景亭，发现通往观景亭
的走廊得到全部复修，河内
的石柱并没有裂纹，护栏也
得到重新补齐。不少过往的

市民在此拍照、休息、钓鱼、
戏水……“从2013年开始，我
天天来景观河观景亭玩，发
现观景亭一天天在变化。”附
近退休老人王先生说，以前
艳丽的油漆一点点褪去，完
好的护栏慢慢缺失，桥底的
石墩也慢慢出现裂纹。

为保证游玩市民的安全，
近期，济阳县市政园林公用事
业局对观景亭复修工程进行
招标，随后便开始实施该工
程。“为将86根桥墩进行更换，

我们先用抽水机将河水抽干，
挖出出现裂纹、钢筋生锈等情
况的旧桥墩，再更换为新桥
墩，并利用C30砼加防水剂进
行基础加固。”济阳县市政园
林公用事业局相关负责人说。

针对走廊护栏缺失情况，
济阳县市政园林公用事业局工
作人员把现有护角拆除，利用
木质斜角加固，再补齐缺少护
栏。“这样市民走在上边才不会
出现掉入湖中等类似事件，可
放心游玩。”相关负责人说。

全县更换无烟烤炉近百家，净化人居环境

自本报1月23日E02版刊
登了以《纬三路烧烤一条街将
被取缔？》为题的报道后引起
了市民的强烈关注，报道中表
示：城管执法局将整治烧烤油
烟问题，更换无烟烤炉，该举
措获得了广大市民的一致好
评。3月13日，本报E02版再次
刊登了以《商家店外仍在用有
烟烤炉》为题的报道，市民希
望尽快取缔有烟烤炉。经过本
报与执法局的努力，近百家烧
烤单位已更换无烟烤炉，取得
了阶段性进展。

今年4月初，纬三路的不
少市民打来本报“有事您说”

的热线反映夏季烧烤油烟的
问题。“近几年经营烧烤的业
主越来越多，从当年的十余
家，已经发展成为现在的三十
多家。夏季面对烟熏火烤，真
的有些受不了。”刘女士说，由
于纬三路烧烤单位极为集中，
所产生的烟很大，天空常常被

“熏”成“白”色。
“夏季天气炎热，自己家

中却只有白天开窗通风，烧
烤时间一到，就得把窗户关
得严严的。”居民张女士说，
烧烤所产生的烟雾含有有毒
气体，家中既有孩子也有老
人，这些烟对自己的生活造

成了很多不便。
为此，本报报道后，济阳

县城管执法局开展了集中清
理露天烧烤和无烟烧烤推广
活动。如今，来到纬三路烧烤
街，普通焊接的有烟烤炉已
消失不见，取而代之的是自
带油烟净化系统的无烟烤
炉。

据了解，经过今年整个夏
天的整治，已有99家烧烤单位
更换了无烟烤炉。“明年烧烤
季，我们将继续推广无烟烤
炉，整治油烟烧烤问题，还清
新空气于市民。”执法局相关
负责人表示。

省道239、249线大修 优化了县域交通环境

本报于2014年9月30日刊
登了以《S239杜家村到稍门段
临时修补》为题的文章，引发
了市民热议。近日，记者从济
阳县公路局了解到，省道239、
249线济阳段将大修，预计工
期8个月。

本报对于S239线与S249
线的路况十分关注，虽然在
2014年对某些路段进行了修

补，但是路况仍然满足不了市
民的需求，不少村民还是期盼
着能够大修。

2015年3月6日本报在济
阳县公路局获悉，S239与S249
线大修，预计2015年4月份开
工建设，10月底完工。省道大
修主要采取重点整修，S239线
包括回河-高楼段、曲堤收费
站-三教段、仁风-仁风北等，

在原有路面宽度的基础上进
行改造，个别路段进行大修。

经过了近半年的大修，现
在省道239与省道249成为真
正的利民路，南北贯穿整个济
阳县区，11月2日上午，记者来
到了省道239的济阳县苟王
段，平整的路面，整齐的道路
标线，崭新的标示牌与护栏，
泥泞坑洼已成为历史。2014年1月17日本报曾就景观河断流进行

了报道。
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